



San Fernando, 06 de agosto 2021

Estimada Comunidad educativa.

Junto con saludarlos y esperando que se encuentren bien junto a sus seres queridos, le comento que durante la semana del 2 al 6 de agosto de 2021 se llevó a cabo en la asignatura de Orientación, una evaluación socioemocional, instrumento facilitado por la Agencia de Calidad de la Educación.

Asimismo, esta evaluación se administró de prekínder a IV° año medio con el fin de:

Prekínder a 3° año básico:

“Facilitar la expresión de emociones de los niños en el contexto de emergencia sanitaria, permitiendo recoger información acerca de su estado socioemocional, por medio de un cuento y la expresión gráfica”.

4° año básico a IV° año medio.

“El cuestionario evalúa el estado socioemocional de los estudiantes. Entendemos por estado socioemocional o socioafectivo aquellas emociones predominantes del último tiempo, los recursos personales con que se cuenta para afrontarlas”.

Al concluir esta instancia de evaluación, agradezco enormemente la disposición de nuestros estudiantes, profesores y comunidad educativa en general, por llevar a cabo esta gestión que será de ayuda y apoyo para la educación socioemocional para el año 2022. Instrumento que nos otorgará una base para poder brindar las mejores orientaciones y ayuda en pro de nuestra comunidad educativa, colegio Inmaculada Concepción.

Sin otro particular, me despido afectuosamente.

Nicolás Alonso Kubat Sarria
Psicólogo – Orientador.
Colegio, Inmaculada Concepción.